



## Contenido incendio forestal en cercanías de Fachinal: 60 hectáreas afectadas

**Chile Chico-** Dos helicópteros, un puesto de mando móvil y cuatro brigadas forestales lograron contener el incendio forestal que se generó a unos 33 kilómetros de Chile Chico, en las cercanías de Fachinal.

La emergencia se dio pasadas las 20 del miércoles, por lo que se decretó alerta amarilla y se enviaron dos helicópteros a combatir e siniestro, además de 4 brigadas de Conaf. Después de recibida la información de la emergencia, el delegado provincial Cristóbal Barceló, junto a variadas instituciones y autoridades locales, se constituyó en la zona donde se desarrollaron las labores de combate contra el incendio, tras lo cual encabezó una sesión provincial extraordinaria del Comité Regional para la Gestión del Riesgo del Desastre, Cogrid, en la que se establecieron lineamientos de trabajo coordinado entre las correspondientes entidades.

Así lo informó el delegado presidencial regional, Jorge Díaz Guzmán, tras sostener a primera hora del jueves, una reunión para recibir la actualización de los informes de la situación, por parte del Servicio Nacional para la Prevención del Riesgo de Desastres, Senapred, y la Corporación Nacional Forestal.

El director regional (s.) de Senapred, Carlos Ureta, informó que se declaró alerta amarilla a partir de la información entregada por el organismo técnico que en este caso es Conaf.

Esta medida se adoptó de acuerdo a protocolo y debido a las condiciones meteorológicas. Ayer, las condiciones meteorológicas fueron más auspiciosas, con menos viento, lo que permitió la operación de las dos aeronaves, lo que, sumado al trabajo de los brigadistas, permitió declarar contenido el incendio pasadas las 16 horas y levantar así la alerta amarilla.



El incendio está siendo monitoreado por personal especializado de Conaf y ante la oportuna respecta frente a esta emergencia, el delegado provincial Cristóbal Barceló Veas, destacó los recursos que se han destinado a enfrentar esta emergencia, e insistió en el llamado a la comunidad a no descansar en las medidas de cuidado para evitar la ocurrencia de incendios forestales.